



Une exposition pendant la semaine des mathématiques

publié le 18/03/2023

Du lundi 6 mars au vendredi 17 mars, Supervielle a accueilli l'exposition « Maths & puzzles ». Ce fut l'occasion pour tous les élèves du collège de faire des mathématiques dans un cadre différent de la classe. Ils ont manipulé, expérimenté et ont enrichi leur culture mathématique. Lors de journées d'intégration, les élèves de CM1/CM2 des écoles du secteur, ont pu profiter de cette expérience.

Ci-dessous, le lien vers un diaporama montrant l'expo en photos.

<http://diaporama.archive-host.com/g...>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.